
Frau Kau zieht die beantragte Ausbesserung durch Schotter bzw. Basaltsplitt zurück. Dennoch 
sollten die zugesetzten Straßengräben überprüft und dementsprechend gepflegt werden.  
Herr Sterzenbach erklärt, dass er dies an den Bauhof weiterleiten wird. Seitens des Ausschusses 
besteht Einstimmigkeit über diese Vorgehensweise. 
 


